

On ne saurait trop souhaiter à ce groupe de nouveaux "chevaliers de la foi," successeurs des "Frères de la Milice de Jésus-Christ" de devenir une phalange nombreuse et puissante. Il faut se rappeler que les hommes ont été les premiers initiateurs du Tiers-Ordre dominicain, les premiers nés dans la pensée de notre Bienheureux Père. Les femmes, au début, n'étaient admises que comme les associées ou les aides des Frères. Ceux-ci, dans la suite, se sont peut-être trop laissés dépasser par leurs Sœurs. Puissent-ils reprendre leur place et revenir au premier rang par le nombre, la piété et le zèle !

C'est le souhait et la prière que nous adressons à St-Dominique au soir de sa fête.

TROIS-RIVIÈRES.

Chez les Sœurs Dominicaines du Rosaire, la Saint Dominique fut célébrée avec un éclat inaccoutumée. La retraite annuelle prêchée par le Révérend Père R. Hamel, O. P. avait préparé les cœurs à cette solennité.

A la suite de la messe conventuelle dite par le Révérend Père Augustin O. F. M., eut lieu la cérémonie toujours si belle d'une profession religieuse.

Sr. Louis Bertrand, née Mathilda Martin, de St-Roch de Québec, prononçait ses vœux temporaires. Ce fut le Révérend Père R. Hamel, O. P. qui présida et donna le sermon de circonstance.

Dans l'après-midi, ce fut un fils du Séraphique d'Assise, qui chanta la gloire de N. B. Père St-Dominique. Il s'acquitta de sa noble tâche avec un talent qui attira l'admiration des nombreux assistants.

Le salut du S. Sacrement termina cette fête de famille qui laissera dans les cœurs un bien doux souvenir.

BIBLIOGRAPHIE.

CHANTS SÉCULAIRES, par le R. P. VALENTIN M. BRETON, O. F. M. Recueil de poésies, en vente à l'Hôtel-Dieu de Montréal, au profit de l'Institution. (Prix : \$1.00.)

Nous publierons plus tard une appréciation de l'ouvrage.